



James P. Hunt

UNE DEVINETTE A LA PLUME — TROUVER LE PROFIL DE GLADSTONE



LA CLOCHE RUSSE DE CHATELLERAULT

Cette cloche a été offerte par Sa Majesté Nicolas II, empereur de Russie, à l'Eglise Saint-Jean l'Evangeliste de la ville de Châtellerault, où elle arriva vers la fin de mars.

Elle a été coulée à la fonderie Orloff, aux environs de Saint-Petersbourg, et mesure 2^m,75 de hauteur sur 2^m,50 de diamètre et pèse environ 2,620 kilos. Le bronze dont elle est faite est entièrement argenté sur la surface extérieure. Les quatre médaillons en relief représentent les effigies d'Alexandre III, de Nicolas II, des présidents Carnot et Félix Faure ; les ornements et attributs, la boule et la croix du sommet, les anses pour la suspension, ainsi que les inscriptions, sont dorés.

Voici le texte de ces inscriptions : " Don de sa Majesté Nicolas II, empereur de toutes